

## Déficit presupuestal, el principal riesgo para el mundo (El Financiero 02/02/10)

Déficit presupuestal, el principal riesgo para el mundo (El Financiero 02/02/10)(Eduardo Ortega / enviado) Martes, 2 de febrero de 2010 DAVOS, Suiza, 1 de febrero.- El principal riesgo que enfrenta la recuperación de la economía mundial es el déficit presupuestal en varios países del orbe, afirmó Ernesto Cordero Arroyo, secretario de Hacienda. Las economías que enfrentan esta problemática tarde o temprano tendrán que imponer cargas tributarias superiores a las que existen hoy en día, comentó. En conversación con este diario, dijo que "el principal riesgo es que hay desbalances muy importantes en algunas economías. Hay déficit presupuestales, que son muy importantes en las economías; se tendrá que ir ajustando poco a poco." Cordero Arroyo señaló que existen países con monedas artificialmente muy depreciadas, lo cual hace que tengan una ventaja en competitividad, una estructura más bien artificial. Además, deben corregirse los superávits excesivos que tienen algunas economías en cuenta corriente, retos que poco a poco el mundo debe ir resolviendo de manera coordinada, agregó. Para el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, después de que ha pasado lo peor de la recesión, la evidencia que se tiene es que la recuperación económica mundial será en forma de "U". No obstante, matizó, es muy difícil predecir si habrá una recaída. "En este momento yo veo que hay una coincidencia y que la perspectiva es positiva. Hay optimismo en todos lados. "La pregunta es qué tan vigorosa es la recuperación económica. Afortunadamente, ésta es la pregunta, no si (existe) la posibilidad de una recaída, como hace unas semanas, cuando se hablaba de una posible recaída", expuso.